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Asunto: Solicitud de ampliación de plazo para envío de comentarios en el marco 
de la Consulta Pública de integración respecto del "Cuestionario sobre la 
identificación de necesidades para la implementación de sistemas automáticos de 
coordinación de frecuencias para la administración del espectro" 

 

De mi mayor consideración, 

 

En relación con la invitación realizada por parte del IFT a los interesados en participar en la Consulta Pública de 

integración respecto del "Cuestionario sobre la identificación de necesidades para la implementación de sistemas 

automáticos de coordinación de frecuencias para la administración del espectro”, desde ASIET señalamos la 

importancia de que dicho proceso permita recoger la mayor cantidad de comentarios, información y 

argumentos, con la profundidad y el rigor técnico que requiere este tema de tanta complejidad  y reciente 

tratamiento a nivel internacional.  

Debido a lo anterior, consideramos que resulta necesario para los interesados en participar en este proceso 

contar con un plazo de tiempo más amplio, de tal forma que sea posible analizar a detalle tanto el documento 

de referencia que presenta el IFT, como las notas y casos que se explican en éste, así como algunos otros 

elementos y evidencia no proporcionados en el marco de la consulta, pero de interés primordial para su 

contenido. Al respecto, solicitamos de manera respetuosa al Pleno del IFT, por medio de su interlocución, la 

ampliación del plazo para la recepción de los comentarios para la consulta en cuestión.    

De forma adicional, y en espera de una respuesta positiva a nuestra solicitud, sugerimos que se aclare con detalle 

la visión del IFT respecto a las bandas de espectro en que consideran o estarían identificando la factibilidad de 



 

 

utilizar sistemas automáticos de coordinación de frecuencias para la administración del espectro, de tal forma 

que las respuestas planteadas a las preguntas del cuestionario en consulta puedan ser enfocadas de mejor 

manera y desarrolladas con base en elementos más sólidos.  

Reconociendo la apertura al diálogo y la transparencia que han caracterizado el trabajo del IFT, agradecemos sus 

atenciones y nos ponemos a su disposición para atender cualquier duda o comentario respecto a la presente 

comunicación. 

Sin otro particular por el momento, aprovecho la oportunidad para saludarlo cordialmente,  

  

Atentamente 

    

       Maryleana Méndez 
       Secretaria General  
       ASIET 

        
       Ccp.  Comisionados integrantes del Pleno del IFT. 

       Xochitl Citlalli Hernández Medina. Directora de Optimización en Radiocomunicaciones. 

                María Fernanda Sánchez Zavala, Subdirectora de Reorganización Espectral 

 


